

Il n'a pas eu le temps de vieillir, mais il a eu le temps d'aimer et d'être aimé.
Ses parents, Eric et Laurence **Mariétan-Van Langendonck**, à Epalinges ;
Sa sœur, Léa **Mariétan**, à Epalinges,
Ses grands-mamans et familles, ainsi que ses amis,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Vivian MARIÉTAN

2005 – 2026

qui s'est envolé subitement lors du drame de Crans-Montana le 1^{er} janvier 2026,
à l'âge de 20 ans.

La cérémonie aura lieu au Centre funéraire de Montoie, Chapelle B,
le mardi 13 janvier à 15 heures.

Vivian repose au Centre funéraire de Montoie à Lausanne.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à l'Association Flavie pour
les victimes de brûlure. IBAN CH56 0076 7000 S505 2112 1 / deuil Mariétan.

Domicile : Chem. des Fontannins 24B, 1066 **Epalinges**.